



**CEG inc**

4545 Girouard, suite 107  
Montréal Qc. H4A 0A1

(514) 962-5786

**PASCAL PAINCHAUD, ing**  
Coordinateur et ingénieur

## Qui sommes-nous?

**Sommaire :** Entreprise de gestion de services professionnels d'ingénierie en essor depuis 25 ans et qui a connu un développement important en offrant ses services exclusivement avec une équipe de contractuels et une autre corporation en marketing relationnel, tous interdépendant et en synergie harmonieuse les uns avec les autres

**Produit et services :** Les services d'ingénierie offerts comprennent des petits projets multidisciplinaires dans les domaines de la gestion, de la structure, du génie civil, de la plomberie, de la ventilation et de l'électricité. Projets très sophistiqués, nécessitant une coordination minutieuse, à déroulement rapide et de courte durée.

**Clientèle :** Les clients fidèles sont des corporations privées de petites capitalisations (-500M\$) non cotées en bourse qui visent une expansion significative et qui sont référées à l'entreprise par un réseau bien établi de contractuels et une corporation de marketing relationnel.

**Territoire :** Les marchés cibles visés par l'entreprise couvrent le Québec et l'Ontario.

**Employés :** L'entreprise ne compte aucun employés et sous-traite entièrement les tâches de ses opérations à une vingtaine de contractuels et les tâches de développement des affaires à une corporation de marketing relationnel. Réseau de contractuels établis et en croissance.

**Plateforme :** Système de gestion informatique personnalisé pour l'administration, les opérations et le marketing.

**Résidentiel :** Chargés de projets et ingénieurs pour la conception de centaines de bâtiments résidentiels incluant des édifices de grande hauteur et des petits bâtiments dans les domaines d'ingénierie, de la plomberie, de la ventilation, du génie civil et de l'électricité.

**Commercial :** Chargés de projets et ingénieurs pour la conception d'une série de boutiques, de restaurants, de centres de la petite enfance (CPE), de dépanneurs et de lave-auto au Québec et en Ontario dans les domaines d'ingénierie suivants : civil / structure / plomberie / ventilation / procédés / électricité / contrôle.

**Alarme incendie :** Chargés de projets et ingénieurs pour la réparation, construction et mise aux normes de systèmes d'alarme d'incendie de plusieurs centaines de bâtiments résidentiels, commerciaux et industriels.

**Industriel, énergie et ferroviaire :** Chargés de projets et ingénieurs pour la conception de centaines de projets lourds et d'énergie dans les domaines de la mécanique et de l'électricité.



## CEG inc

4545 Girouard, suite 107  
Montréal Qc. H4A 0A1

(514) 962-5786

**PASCAL PAINCHAUD, ing**  
Coordinator and engineer

### Who are we?

#### CEG Inc.

**Summary :** A professional engineering services company in continuous expansion for the past 25 years, which has grown significantly by offering its services exclusively with a team of contractors and another corporation in network marketing, all interdependent and in harmonious synergy with each other

**Products and services:** The engineering services offered include small multidisciplinary projects in the fields of management, structural engineering, civil engineering, plumbing, ventilation and electricity. Complex short term and fast track projects that require meticulous coordination.

**Customer base:** Loyal customers are privately held small-capitalization corporations (-500M \$) that are not listed on the stock exchange and that are aiming at a significant expansion and are referred to the company through a well-established network of contractors and a network marketing corporation.

**Territory:** The market targeted by the company covers Quebec and Ontario.

**Employees:** The company has no employees and fully subcontracts the tasks of its operations to about twenty sub-contractors and business development tasks to a network marketing corporation.

**Platform:** Cloud management software and hardware for the administration, the operation and the marketing.

### Realization portfolio

**Residential:** Project coordinators and engineers for the design of hundreds of residential buildings including small and high-rise buildings in the areas of engineering in plumbing, ventilation and electricity.

**Commercial:** Project coordinators and engineers for the design of a series of shops, restaurants, early childhood centers, convenience stores and car washes in Quebec and Ontario in the following engineering fields: civil / structure / Pneumatics / plumbing / ventilation / processes / electricity / control.

**Fire alarm:** Project coordinators and engineers for the repair, construction and upgrading of fire alarm systems for several hundred of residential, commercial, and industrial buildings.

**Industrial, energy and railway:** Project coordinators and engineers for the design of hundreds of heavy industrial and energy related projects in the fields of mechanics and electricity.